

Teilnahme Markur 31.05.2023



## Seelsorger bei Friedenslauf

Der Gröbenzeller Diakon und begeisterter Marathonläufer Edgar Nubert (r.) hat sich am Interkulturellen Friedenslauf in Luxemburg beteiligt. Mit seiner Staffel landete er auf dem dritten Platz.

Mündener Kirchenzeitung vom 04.06.2023

## Interkultureller Lauf

**LUXEMBURG.** Diakon Edgar Nubert aus der Gröbenzeller Pfarrei St. Johann Baptist hat am 15. Interkulturellen Friedenslauf in Luxemburg teilgenommen, der unter der Schirmherrschaft des Dalai Lama und des Luxemburger Erzbischofs, Kardinal Jean-Claude Hollerich, stattfand. Es war Nuberts sechste Teilnahme und seine erste als Staffelläufer. Gemeinsam mit einer deutschen Katholikin, einem italienischen Bahai und einem niederländischen Buddhisten bewältigte er die Marathonstrecke, die Staffel erreich-

te in dieser Wertung den 3. Platz. Der Friedenslauf findet jedes Jahr im Rahmen des Luxemburg-Marathons statt, bei dem heuer wieder über 13.000 Läuferinnen und Läufer gestartet sind. Der Friedenslauf wird organisiert von „Interfaith – Run for a United World“, einem Verein, der sich für den Frieden zwischen den Religionen und Kulturen durch den gemeinsamen Laufsport einsetzt. Ein besonderer Höhepunkt ist jedes Jahr das interreligiöse Gebet vor dem Start, das in diesem Jahr durch Mitglieder von etwa zehn verschiedenen Religionen gestaltet wurde. Mitlaufen können Seelsorger aller Religionen sowie alle religiös engagierte Menschen. Der nächste Lauf findet am 11. Mai 2024 in Luxemburg statt. Nähere Infos per E-Mail an [Enubert@ebmuc.de](mailto:Enubert@ebmuc.de) en